

Ibercaza espera superar las 15.700 visitas hasta el próximo domingo

La XI Feria de la Caza y la Pesca se inaugura hoy en Ifeja

IBERCAZA



Ver comentarios

JAÉN | 21/09/2017



El Recinto Provincial de Ferias y Congresos de Jaén acoge desde hoy la XI Feria de la Caza y la Pesca de la Provincia, Ibercaza, que se celebrará hasta el próximo domingo con la presencia de 88 expositores y una amplia programación de actividades.

La inauguración está prevista a las 12,00 horas con la asistencia, entre otros, de los consejeros de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, José Fiscal, y Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, Rodrigo Sánchez Haro; el presidente de la Diputación, Francisco Reyes; la subdelegada del Gobierno, Francisca Molina; la concejala de Turismo y Promoción Económica de la capital, Rosario Morales de Coca, y el presidente del Consejo de Administración de Ferias Jaén, Ángel Vera.

Ibercaza llega a su undécima edición con el reto de convertirse en "la mejor feria de caza y pesca" del país, puesto que "ya es la primera de Andalucía", según ha destacado Ferias Jaén. Además, espera superar las 15.700 visitas registradas el año pasado en una cita que, tras Expoliva, es la que más visitantes atrae en el calendario de Ifeja.

Contará con una zona comercial y de venta de empresas de caza y pesca y otra zona lúdica y de actividades, especialmente pensada para que los visitantes puedan participar de forma activa en el amplio programa de actividades que abarca desde el tiro al plato, tiro olímpico, exposiciones, charlas o talleres.

Con respecto a la primera, hay un aumento de expositores, que pasan de 80 a 88 estands procedentes de Andalucía, Madrid, Castilla La Mancha, Castilla y León y Galicia. En un espacio de 8.000 metros cuadrados, mostrarán sus productos y servicios, que van desde organización de caza mayor y menor, armerías, taxidermia, óptica o complementos a cuchillería, piel, artistas de caza, 4x4, medios de comunicación especializados, federaciones, adiestradores de perros, rehalas, mobiliario de caza y granjas o planes cinegéticos.

En cuanto al área lúdica, la organización ha apuntado que es "la que diferencia a Ibercaza de otras ferias del resto de España", ya que la gran variedad de actividades y exhibiciones hacen de ella "una feria interactiva y entretenida tanto para los aficionados a la caza como para los profanos en la materia".

Entre las novedades de este año, figuran que algunos armeros tendrán una exposición de armas de segunda mano, algo que era muy demandado por los visitantes durante las ediciones pasadas, y la exposición 'Cazando imágenes', que reúne fotografías y enseres de caza personales utilizados por el novelista Miguel Delibes. Junto a ello, sobresale la cobertura que realizarán los canales temáticos de caza y pesca, lo que es "un ejemplo claro de la repercusión que este evento tiene en el panorama nacional".

Y es que, Jaén es una de las provincias españolas con más hectáreas para la práctica cinegética. Cuenta con 872 cotos de caza —214 de caza mayor y 658 de caza menor—, 31.774 licencias de caza, 7.414 de pesca, 130 licencias de rehalas con una media de 20 perros cada una. En 2016, se realizaron 347 monterías, ganchos y batidas con un volumen de 15.173 reses abatidas.

Una amplia riqueza cinegética que se mostrará durante los tres días de la feria. Viernes y sábado será en horario de 10,30 a 20,30 horas, mientras que el domingo podrá visitarse de 10,30 a 19,00. La entrada tiene un coste de seis euros, aunque quienes presenten en el mostrador de entrada la tarjeta de federado de caza, tiro o pesca en vigor tendrán un descuento de dos euros.